

Rendirán homenaje a víctima de dictadura en Uruguay bajo ocultamiento militar



Montevideo, 14 oct (RHC) La Universidad de la República de Uruguay honrará este lunes al dirigente comunista Eduardo Bleier, asesinado en 1976 por la dictadura pasada, y cuyos restos recién descubiertos revela cómplices ocultamientos de las Fuerzas Armadas.

En el citado centro estudiantil, la Asociación de Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos, velarán oficialmente a Bleier, en ceremonia que aviva sus esperanzas de encontrar más víctimas del gobierno militar que imperó en Uruguay entre 1973 y 1985.

La aparición de los restos de Bleier, confirma que los mandos militares mintieron cuando en un informe presentado al presidente Tabaré Vázquez, en 2005, señalaron que su cuerpo y el de otros prisioneros fueron exhumados, cremados y sus cenizas dispersadas.

Por tal motivo, continúan en Uruguay las excavaciones en predios del antiguo Batallón 13, donde se encontró el esqueleto del secuestrado luchador comunista, y en el que entonces operó un centro de tortura. (Fuente / PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204846-rendiran-homenaje-a-victima-de-dictadura-en-uruguay-bajo-ocultamiento-militar>



Radio Habana Cuba